

TENDENCIA SOCIALISTA

¡A LUCHAR POR LIBERTADES POLITICAS Y
MEJORES CONDICIONES DE VIDA ESTE
PRIMERO DE MAYO;

Sin duda alguna que esta consigna general, es la que el proletariado y - todo el pueblo trabajador de México - debe enarbolar muy en alto y de mane- re combativa este primero de mayo.

Los obreros del país no pueden - seguir soportando, sin protestar y sin luchar, las humillaciones y explotación a las que a diario son sometidos en - esta sociedad capitalista. Si ya desde años anteriores las luchas por aumentos salariales, por mejores condiciones de trabajo, por control de precios y - por democracia en los sindicatos, ha - venido creciendo; este año sin duda alguna, será de muchos combates entre -- opresores y oprimidos: huelgas, mítines, manifestaciones, nos esperan.

La situación económica de crisis - del país y las reducidas libertades políticas que existen han provocado un - descontento bastante furte entre los trabajadores, a tal grado, que los traidores dirigentes sindicales oficiales que pactaron los topes salariales a espaldas de la clase obrera, se han visto obligados a modificar su lenguaje y sus actitudes. Ya el primero de mayo, del año pasado, tuvieron que poner en las mantas un sinúmero de reivindicaciones, solo que le pedían al go- bierno de los capitalistas ("el gobierno revolucionario", dicen), que ayudara a luchar contra - los propios capitalistas. También mucho han tenido que hablar de la necesidad de una "socie- dad más justa", una "sociedad sin clases" y hasta les han dado cabida a los sindicatos univer- sitarios, para que participen en el congreso del trabajo y últimamente, para que entren a la co- luma oficial este primero de mayo.

¿Qué es lo que se debe hacer y cómo debemos participar en esta ocasión, los proletarios y las fuerzas independientes y revolucionarias?

A nuestro juicio debemos hacer todo lo posible por participar en el desfile oficial y - no marchar en columna independiente. La razón es obvia: el descontento, las ideas de lucha, la propeganda democrática y revolucionaria; hay que pugnar por verterla donde se concentran las más amplias masas obreras; hay que hacerles ver a esas masas obreras que dan gracias al Sr. Presidente, o le piden que luche contra los capitalistas: QUE LAS CONQUISTAS SE LOGRAN EN LA LUCHA, EN LAS HUELGAS, EN LA DEMOCRATIZACION DE LOS SINDICATOS, ETC. El gobierno no va a luchar contra los capitalistas, sino que lucha y luchará contra los propios obreros, cada vez que se salgan de lo "tolerado por la ley", y que se encuentren aislados; hay que abrirles los ojos señalándoles, como sus líderes sindicales corruptos los han estado traicionando por muchísimos años.



Los desfiles del año pasado nos demuestran lo correcto de esta directriz. En muchos lu-